

Reden wir über Prozess- abläufe.

Wer saniert oder neu baut braucht einen Plan!

Einfach mal anzufangen ist oft keine gute Idee. Wenn der Antrag auf Fluthilfe gestellt und die Schadensbewertung eingereicht ist, braucht es eine solide Planung, damit der Traum vom neuen, alten Heim wahr wird – zumindest dann, wenn mehr als nur ein paar Kleinigkeiten zu tun sind. Gewerke müssen aufeinander abgestimmt und terminiert werden, eine fachkundige Bauleitung sichert einen guten Ablauf, klärt Probleme und entlastet die Bauherrschaft.



baukultur
RHEINLAND-PFALZ

**Nehmen Sie Beratung in Anspruch und nutzen
Sie die Chance, Ihr Haus besser aufzubauen.**

